

COMPETICIONES

La Jeep Elite minimiza daños en la temporada 2019-2020 gracias al Estado y a los accionistas

La liga francesa de baloncesto cerró la temporada pasada en números negros, salvada por las ayudas estatales y las aportaciones de capital de algunos de los propietarios de los clubes.

Palco23
26 feb 2021 - 11:10



El baloncesto francés cerró la 2019-2020 en beneficios. A pesar de la crisis económica derivada de la pandemia del Covid-19, los clubes de baloncesto franceses de Jeep Elite y Pro B concluyeron el curso pasado en números negros, aunque diferente sería el resultado si sólo se tiene en cuenta el resultado operativo.

El Estado francés y algunos accionistas de determinados clubes permitieron minimizar los daños durante la temporada 2019-2020, de acuerdo a los datos de la Dirección Nacional de Consultoría y Control de Gestión (Dnccgcp), en una temporada concluida con 93,9 millones de euros de ingresos.

Los clubes de la Jeep Elite, la máxima categoría del baloncesto francés, presentaron un resultado neto acumulado de 488.000 euros la temporada pasada. Una cifra que

contrasta con el resultado operativo del curso, concluido con números rojos de 2,95 millones de euros, compensados con un resultado excepcional de 3,6 millones de euros fruto principalmente de las aportaciones de los accionistas de Ldlc Asvel y Metropolitans 92.

“Estos resultados sólo se pudieron lograr gracias a la exención parcial de las tasas patronales y las bonificaciones pagadas por el Estado francés como parte del mecanismo de actividad parcial”, señala la Dnccgcp.

La liga francesa de baloncesto cerró la temporada pasada en beneficios a pesar de unas pérdidas operativas de 2,95 millones de euros

En caso de no mediar ayudas, la pérdida neta acumulada para todos los clubes profesionales habría sido de siete millones de euros según el organismo, de los que 4,7 millones de euros hubieran correspondido a la Jeep Elite y los otros 2,3 millones de euros a la Pro B.

Además, “se estima que al menos un club Jeep Elite y un club de la Pro B deberían haberse declarado en quiebra”, asegura la Dnccgcp, a lo que se suma que varios clubes de primera no habrían cumplido con las obligaciones económicas impuestas por ese mismo organismo para poder reclamar competir en la temporada 2020-2021.

Las previsiones para la 2020-2021 no son halagüeñas, con una previsión de pérdidas de 11 millones de euros y riesgo de quiebra de cinco clubes según los datos avanzados por el mismo organismo.